

Comunicado



Boletín de Prensa 005 de 2025 El Banco Mundial destaca a RUNT como caso de éxito global

• Según informe de esta entidad, el Registro Único Nacional de Tránsito se posiciona como ejemplo de un modelo eficiente y avanzado de gestión de información vehicular.

Bogotá, 24 de octubre de 2025: El sistema RUNT de Colombia ha sido destacado por el Banco Mundial como una plataforma ejemplar de gestión de información vehicular. Un reciente informe de la entidad, titulado "Sistemas de Gestión de Información de Vehículos de Motor: Un Marco para la Mejora", resalta la importancia del RUNT como un Sistema de Gestión de Información de Vehículos de Motor (MVIMS, por sus siglas en inglés). El informe, producto de un análisis comparativo de diversas prácticas de MVIMS a nivel global, reconoce que, si bien todos los países encuestados tienen algún tipo de sistema de información de vehículos y licencias de conducir, el nivel de integración y eficacia varía significativamente.

El ejemplo del RUNT proporciona información valiosa para otras naciones que buscan mejorar sus MVIMS y, con ello, promover la seguridad vial, reducir el fraude y fomentar una gestión eficiente del transporte.

En la evaluación de sistemas de información vehicular de regiones como Europa, Países Bajos, Australia y Costa Rica, Colombia y su **proyecto RUNT sobresalieron por una serie de características distintivas**:

- Su estructura centralizada y operada en línea
- La cobertura integral de los 11 registros que administra.
- Un modelo de financiamiento sostenible.
- Su eficacia como herramienta para la formulación de políticas públicas.
- La fluidez de su interacción con diversos actores, facilitando la integración y el cumplimiento de la normatividad en Colombia.

Actualmente, el RUNT conecta a más de **6.000 entidades**, procesa un volumen de **31 millones de trámites anuales** y **centraliza la información correspondiente a 11 registros**, que abarcan vehículos, personas, licencias de conducción, maquinaria amarilla, remolques, aseguradoras, entre otros.

Orlando Patiño, Gerente General de la Concesión RUNT 2.0 S.A.S. afirmó qué: "Desde su creación en 2009, el RUNT ha experimentado un crecimiento exponencial, en el número de trámites, funcionalidades y usuarios. Actualmente, en la etapa del RUNT 2.0, estamos implementando tecnologías de punta, como la nueva plataforma RUNTPRO, a través de la cual se gestionan trámites como SOAT, exámenes psicomotrices, revisiones técnico mecánicas, cursos de normas de tránsito, licencias de conducción y matrículas de vehículos. RUNTPRO representa una plataforma más robusta y evolucionada, que nos permite responder con mayor agilidad a los requerimientos normativos del sector y que seguirá

sumando a estudios como los den Banco Mundial en los que Colombia resalta por tener un sistema de información de talla mundial."

La inclusión de RUNT en este análisis comparativo global de MVIMS por parte del Banco Mundial, refuerza la relevancia de un sistema de información centralizado para la formulación de políticas públicas, la seguridad vial y la eficiencia del sector de tránsito y transporte de Colombia.

Acerca del Informe del Banco Mundial:

El informe del Banco Mundial "Sistemas de Gestión de Información de Vehículos de Motor: Un Marco para la Mejora" examina las prácticas globales en la gestión de la información de vehículos de motor. Proporciona recomendaciones para los Países de Ingresos Bajos y Medianos (PIBM) con el fin de fortalecer sus MVIMS. El informe enfatiza la importancia de la integración de datos, los marcos legales y la configuración institucional para un MVIMS eficaz.

Sobre el RUNT

El RUNT es una plataforma tecnológica centralizada que registra, actualiza y valida información del sector tránsito y transporte del país. Este sistema reduce al máximo cualquier tipo de alteración en los registros, con el fin de mantener un esquema transparente y acorde con la realidad del país lo cual beneficia directamente a todos los ciudadanos.

La Concesión RUNT 2.0 S.A.S. es el actual operador del Registro Único Nacional de Tránsito, de acuerdo con el Contrato de Concesión 604 de 2022 suscrito con el Ministerio de Transporte.

Para cualquier información adicional favor comunicarse con nuestra Oficina de Comunicaciones 3214691399 - 3132330054

Concesión RUNT 2.0 S.A.S.
Av. Calle 26 #59-41/65
Edificio Cámara Colombiana de la Infraestructura (CCI)
PBX: (+57) 601 587 0400 Bogotá D.C. – Colombia.
Centro de contacto: 018000930060
www.runt.gov.co

Concesión RUNT 2.0 S.A.S Av. calle 26 N°59-41, Bogotá, <u>Unsubscribe</u>